

INFORMACION GENERAL

Religiosa

SANTOS DE HOY.—Santos Pablo de la Cruz, fundador, y Prudencio.

Misa propia de San Pablo, color blanco, rito doble.

SANTOS DE MAÑANA.—Santos Pedro de Verona, mártir, y la niña Santa Florencia, mártir.

Misa propia de San Pedro, color encarnado, rito doble.

CUARENTA HORAS.—Continúan en la iglesia del Hospital Provincial, siendo las horas de exposición desde las ocho a las once y media de la mañana y por la tarde desde las seis hasta las ocho.

HOY.—En la iglesia de San Félix con la función de la noche tendrá lugar el «Via-Crucis» a la Santa Faz.

En la iglesia de los Dolores a las once y a las siete y cuarto de la noche función de la Congregación con exposición de S. D. M.

MAÑANA.—A las ocho en la iglesia de Nuestra Señora del Carmen, misa y visita a la Virgen.

Por ser mañana la fiesta de San Pedro Mártir, siguiendo la tradicional costumbre, en todas las Parroquias se bendecirán ramos de olivo, celebrándose inmediatamente solemne oficio en honor del Santo.

—o—

La misa de Comunión que, ayer se celebró en la iglesia de San Pedro de Galligans en honor de Nuestra Señora de Montserrat patrona de Cataluña, se vio muy concurrida, abundando los pome-llistas de uno y otro sexo así como buen número de cofrades de San Jorge.

Después de la misa se procedió al sorteo de la imagen de San Jorge que regala la Cofradía de dicho nombre, saliendo agraciado el número 858.

Militar

Ha salido para Melilla destinado al Tercio Extranjero el alférez de infantería don Felipe de Camps y de Casanova, hijo de los marqueses de Camps.

Han sido destinados a la Comandancia de Carabineros de esta provincia, el capitán don Gerónimo Saéz, el teniente don Lisardo González, y los alféreces don Juan Requejo y don Dionisio Liguerra.

Camara de Comercio

En la última sesión ordinaria celebrada por la Cámara oficial de Comercio e

Industria de esta ciudad bajo la presidencia de don Manuel Vancells, después de enterarse del despacho oficial y de pasar a informe de las respectivas Comisiones varias peticiones, se tomaron los siguientes acuerdos:

Quedó enterada de la R. O. del ministerio del Trabajo aprobando el Presupuesto de la Cámara para el ejercicio de 1922 y 1923.

Fué elegido miembro de la Cámara como fabricante individual comprendido en la tarifa 3.ª don Pedro Sacrest Dusol, por la Categoría única del Grupo 1.º de la Sección de Industria.

Aprobar la actuación de la Presidencia adheriéndose a las conclusiones aprobadas en la Asamblea celebrada en el Fomento del Trabajo Nacional de Barcelona el día 12 de abril, en atención a que las dos primeras coinciden con el criterio sentado por la Cámara en sesiones anteriores en el informe elevado al Excmo. Sr. Ministro de Estado, y la tercera por entender que constituía una garantía para los elementos interesados; acordándose comunicar a la Cámara de Comercio de Madrid que esta Corporación se ratifica en el anterior criterio, debiendo, por tanto, suspender todo acuerdo hasta conocer el alcance de las gestiones que trata de emprender aquella Cámara.

Comunicar al Sr. Presidente del Consejo Superior de Cámaras como a vocal del Consejo Ferroviario el criterio de la Cámara en cuanto a transportes y a la elevación de tarifas, y manifestar, así mismo, a la Cámara de Comercio de Sevilla, la opinión generalizada entre el comercio de que se aumenten aquellas, mientras se regularice el tráfico de un modo definitivo.

Informar favorablemente la tarifa provisional para la percepción de los derechos obvencionales de los funcionarios de Aduanas puesta en vigor por R. O. de 28 de febrero último.

Quedar enterada del informe emitido por la Mesa señalando las normas a que ha de sujetarse el reparto de cuotas satisfechas por las Compañías de Ferrocarriles.

De la Provincia

CALDAS DE MALAVELLA.—El pasado domingo visitó nuestra villa la Sección Orfeónica del Centro Moral Gerundense.

Llegaron los orfeonistas en el tren correo de la mañana, siendo recibidos por

una comisión del Ayuntamiento presidida por el Alcalde Sr. Esteve Hereu, Juez municipal señor Ferrer, Maestro nacional señor Font, «Coro Malavella» y numeroso público.

Después de haber depositado los estandartes en la iglesia parroquial, los excursionistas visitaron la población y sus balnearios.

A las diez asistieron al oficio solemne de la parroquia, cantando durante el mismo las composiciones «Jesús es mon fidel Pastor», «Les cinc roses» y «Al cel blau».

A la salida, en manifestación se dirigieron a las Casas Consistoriales saludando al señor Alcalde, pasaron luego al patio de las nuevas Escuelas en donde entonaron varias canciones en obsequio a los escolares y de allí a la Rambla en donde interpretaron nuevas composiciones ante los numerosos vecinos de Caldas.

Después de ser obsequiados los orfeonistas con un vermouth por el «Coro Malavella», pasaron al espacioso comedor del Balneario Prats en donde les fué servido un suculento banquete. Al terminar el presidente de la sección señor Xiberta dió las gracias a las autoridades todas, al pueblo de Caldas y a su hijo adoptivo el diputado a Cortes por este distrito don Narciso Pla y Deniel doliéndose de que la penosa dolencia que le aquejaba les hubiese privado del placer de estrechar su mano y oír su palabra elocuente y sentida.

El señor Boada (José M.ª) saludó a los excursionistas en nombre del señor Pla y Deniel en la imposibilidad de hacerlo dicho señor por no hallarse aún restablecido de la enfermedad que le ha obligado a guardar cama varios días: manifestó que se había trasladado a aquella villa por indicación expresa del señor Pla para coadyuvar con el señor Alcalde y autoridades a que la estancia en Caldas fuera grata a los orfeonistas gerundenses; felicitó en nombre del señor Pla y propio a la Sección Orfeónica por la labor artística que realiza de alta espiritualidad, y los alentó a todos para que persistieran en ella. Fué ovacionado.

Entre grandes aplausos a propuesta del señor Xiberta, acordóse dirigir un telegrama al señor Pla y Deniel dándole las gracias por sus atenciones y haciendo votos para su rápido y total restablecimiento.

A las cuatro de la tarde empezó el concierto público en los salones del Balneario Prats, cedidos galantemente por su propie-